

## Projektwoche im DRK – Kindergarten Eicklingen

EICKLINGEN. Die DRK-KiTa Eicklingen hatte sich in der vergangenen Woche zum Haus für kleine Vogelexperten gewandelt.

Die gewohnte feste Gruppenstruktur war für einen Teil des Vormittags aufgehoben. Alle Kinder begaben sich auf Entdeckungsreise durch die Einrichtung.

„Vögel in unserem Garten“ war das Thema in der diesjährigen Projektwoche. Es gab eine Menge zu entdecken: innerhalb der Projektwoche gab es in allen Räumen unterschiedliche Angebote zum Ausprobieren. Angefangen beim Vogelmasken basteln, Meisenknödel herstellen, Traumreisen ins Vogelland bis hin zu Sachinformationen über Wildvögel, Vögel gestalten mit Farben, Vorlesegeschichten und Bewegungsangeboten. Auch Lieder, Gedichte, Kreisspiele und Reime begleiteten die Kinder durch die Woche.



Besonders lecker waren die Butterkekse in Vogelform, die die Kinder am Freitag gebacken haben. Jedes Kind durfte sich einen eigenen Vogel aus dem Keksteig ausstecken und nach dem Abbacken gleich „verputzen“.

Die Woche war ein voller Erfolg. Alle Kinder fühlten sich in der offenen KiTa wohl und hatten Mut, sich auszuprobieren. Ein großer Schritt auf dem Weg zur Selbstständigkeit.

Foto und Text:

Kirsten Lüning

DRK-Kindergarten „Rappelkiste“

Zum Kindergarten 14

29358 Eicklingen